
REQUERIMENTO
N°222/06

“Solicita informações ao Executivo” 

Senhor Presidente,

                              Considerando que inúmeros projetos relativos ao trânsito local já foram  
estudados.

                              Considerando o aumento do fluxo de veículos de grande porte 
(CARRETAS) em nossas avenidas devido a ampliação do porto.  

                              Considerando que a segurança de motoristas e pedestres deve ser sempre 
respeitada ; 

                              Considerando que estes veículos causam inúmeros transtornos por não  
terem condições de dirigibilidade na Av.   Antonio Januário do Nascimento (antiga Av.  São 
Sebastião) com a Av. Guarda Mor Lobo Vianna
                            
                           
                              É que:

                              O vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor, REQUER, seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, solicitando digne-se Sua Excelência informar para 
esta Casa de Lei o que segue:
 

a) POR  QUE  AINDA  NÃO  FORAM  TOMADAS  NENHUMA 
PROVIDÊNCIA EM RELAÇÃO AO ACESSO DESSES VEICULOS 
NESTA LOCALIZAÇÃO ?

b)  EXISTE  ALGUMA  ALTERNATIVA  PARA  Á  SAIDA  DESSES 
VEICULOS  ?

Plenário da Câmara municipal, Sala Vereador Zino Militão dos Santos, 18 de abril de 2006.
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